

## CLUBES

# BMW sigue los pasos de Audi y aparca la Fórmula E

El fabricante alemán anuncia un cambio de estrategia y dejará la competición cuando termine la temporada 2020-2021.

Palco23  
3 dic 2020 - 12:03



BMW también aparca la Fórmula E. La marca automovilística seguirá los pasos de Audi y dejará la competición cuando termine la temporada 2020-2021. Después de que terminaran las pruebas de temporada en España, la empresa afirmó en un comunicado que su etapa en la Fórmula E “llegaba a la recta final” y que el enfoque estratégico del grupo estaba cambiando.

“Esperamos anunciar nuestros propios planes para continuar nuestro programa de Fórmula E a su debido tiempo”, ha explicado la empresa. “Después de siete exitosos años, BMW Group pondrá fin a su participación en el campeonato al final de la próxima temporada”, ha añadido.

“Cuando se trata del desarrollo de trenes de tracción eléctrica, BMW Group ha agotado esencialmente las oportunidades de esta forma de transferencia de tecnología

en el entorno competitivo de la Fórmula E", ha subrayado.

Asimismo, Audi confirmó que se retira también para centrarse en el Rally Dakar y las carreras de resistencia, entre ellas, un eventual regreso a Le Mans. La séptima temporada de Fórmula E, competición que cuenta con el apoyo de la Federación Internacional Automovilística, empieza en Chile en enero. De momento, Mercedes, Porsche, Nissan, Jaguar y DS de Citroën seguirán compitiendo.